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Los conceptos básicos son estudios escritos sobre los nombres del sábado y la fiesta. Y desde la 
perspectiva tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento y uno de los benditos sean sus 
corazones, uno de los hermanos en Kenia inmediatamente comenzó a recibir comentarios negativos 
y dijo hermano, cada vez que te escucho enseñar sobre esto, es muy cierto y lo veo. Simplemente no
sé cómo presentárselo cada vez que mencionan la maldición de Gálatas.

 

De la ley y maldito es el que no continúa en absoluto con la ley, así que la forma en que lo están 
expresando es que la ley es una maldición y yo, ante todo, quiero animar a esos hermanos. Sí, no te 
rindas. Continúe comunicándose conmigo.

 

Por eso hoy está dedicado a todos esos hermanos. En Uganda, India y Kenia. Tienen toda mi 
atención porque tienen la capacidad de llegar a personas que nosotros no tenemos.

 

Y es hora de educar. Unos a otros y quiero inculcarles algunos. Kocma, algo de Kocma para estos 
hermanos, algo de sabiduría para estos hermanos.

 

No, la ley no es una maldición. Y sí, maldito el que no continúa haciendo todo lo que los 
Mandamientos nos dicen que hagamos, esa es una declaración correcta, pero han unido a esos dos 
y lo que han hecho es decir que la ley es una maldicion. Entonces, lo que inevitablemente nos hacen 
creer es que la Torá de Yahweh es una maldición.

 

Ahora quiero que entiendas desde un punto de vista celestial lo que eso significa. Tú si estás 
enseñando a los hombres, tan bienaventurado el hombre que les enseña bien para grande. Estará 
en el reino de Yah el MalkuYah, pero no así el que enseña a alguien a desviarse del más pequeño 
de los Mandamientos.

 

Bien, esta es definitivamente una primera resurrección. No, no, no se puede entrar en la primera 
resurrección de los muertos según la Doctrina Cristiana tal como está vigente hoy. Eso no te excluye 
del reino.

 

Por favor, no me malinterpretes. Pero ¿cuántos de nosotros en la sala estamos mirando queremos 
estar en la primera resurrección para poder ser parte de la novia del Mashíaj el ungido de Israel? 
Quiero decir, esto es una obviedad que algunos de nosotros nos dimos cuenta de esto temprano en 
la vida.

 

Tenemos niños en la sala que nunca se arrodillaron ante Baal y no lo hicieron bien, pero hay algunos
de nosotros en la sala que lo hicimos bien, luego nos arrepentimos. Oh, el don del arrepentimiento. 
Pero la kojmá es la sabiduría que quiero insuflar a todos hoy.

 

Es la sabiduría de la diferencia entre Torá o ley versus kocheh. ¿Qué no está realmente relacionado 
con kojmá? Pero kocheh lo han traducido como precepto o Estatua o una de estas otras palabras, 
pero su raíz es que vamos a echar un vistazo a esto. ¿Por qué es tan importante saber estas 
palabras hebreas? Porque los traductores no las sabían y es por eso que la gente enseña contra la 
Torá y se maldice a sí misma.

 

Si enseñas en contra de una de las mitzvot de Yahweh, estás en un gran problema con él. Yo no. 
Estoy diciendo así.
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ver. y oídos para escuchar lo que la Ruaj está respirando a las asambleas en estos últimos días 
protégenos, reúne las provisiones necesarias para tu pueblo padre y mientras nos acercamos a una 
nueva semana te decimos Shabat Shalom Yahweh a ti y a todas las huestes celestiales y una vez 
más, te damos gracias por tu día de reposo y oramos todo esto en el nombre poderoso de tu 
redención Yahshua HalleluYah y Amein.

If you would like more free studies, please contact us at 208-553-8393 or visit: www.MessengerStudies.com 
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Los amo, hermanos, que están enseñando, pero la mayoría de ustedes en nuestra fe están 
totalmente equivocados. Estás tirando cosas a diestro y siniestro y todo lo que hago cuando lo veo 
en las redes sociales es agarrarlo y volver a meterlo. Voy a venir con un mensaje que mantiene la 
palabra intacta y, sin embargo, de ninguna manera forma nos hace carecer de la fe que nos trajo a la
creencia de Yahshua para empezar.

 

Es la fe en la sangre de Yahshua la que nos ha dado la estabilidad para permanecer enfocados. 
Bueno, esto podría ser cierto y me podrían haber enseñado una mentira, pero eso no cambia mi fe 
en él. Aleluya.

 

No es así y hoy vamos a analizar porque llevaron a este hermano a Gálatas. Vamos a leer los dos 
versos que le trajeron y luego me voy a ir. No sólo vamos a desmenuzar Gálatas.

 

Iremos unos años más tarde. Gálatas es la primera epístola que escribió Shaúl. No está bien 
romanos sólo porque lo ves primero.

 

No significa que esa fue la primera epístola que escribió y que en realidad fue la sexta. Entonces 
vamos a regresar. A tiempo.

 

Y vamos a mostrar que lo que él estaba enseñando aquí es una ecuación sacerdotal. No es una 
discusión sobre la observancia de la Torá y la no Torá en el cuerpo de Yahshua e incluso la mayoría 
de los maestros en nuestra creencia todavía se apegan a esa triste enseñanza habitual. Te lo voy a 
mostrar hoy.

 

Vamos a lanzarnos al estudio de las palabras hebreas desde el principio. Y luego iremos al texto y 
haremos algunos estudios de palabras griegas y les mostraré dónde está el error y lo haré por estos 
hermanos. Tienen la vieja palabrería del Rey Jimmy.

 

Así que traeré esto a menos que lleguemos al PowerPoint. Quiero decir, hay mucha información hoy.
Vamos a conectar los puntos.

 

Está bien, pero voy a leer esto con la misma palabrería que ellos están viendo en la palabra de 
Yahweh. Vale, es muy importante que lo entiendan. Debemos impartir sabiduría.

 

Unos sobre otros, nos guste o no. Es lo que es. Y es lo que siempre ha sido y es lo que siempre 
será. Yahweh cambia.

 

No tan. ¿Por qué lo hicimos así? ¿Por qué hicimos tu Hanan? ¿Porque? ¿Por qué lo hicimos? 
Porque la pluma falsa del escriba y los falsos maestros están bien, y quiero escuchar. No estoy 
atacando a la gente en la iglesia.

 

Adjunto el ataque al dogma. De la iglesia, la gente está siendo expulsada de la Iglesia Adventista del 
Séptimo Día. Porque quieren guardar las fiestas y tan pronto como el pastor se entera, está bajo 
protocolo para consultar con ellos y si no lo arreglan después de eso, son expulsados.
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¿Estoy en lo cierto? Es porque no tienen el conocimiento de esta cosa hebrea que es la maldición de
la ley. ¿Hay maldiciones en la ley y está maldito el hombre o la mujer de la humanidad si no continúa
en todo lo que la ley nos dice que hagamos? Sí. Ahora, sé que hay pastores por ahí.

 

Escucharemos lo que acabo de decir y dirán: "Mira, él está enseñando legalismo". Oh, no. No.

 

No, estoy enseñando legalidad. Sí, lo que es lícito no es ilegal. Quedas atrapado en las legalidades 
de la Torá cada vez que la desobedeces.

 

Entonces hay un asunto legal y Yahweh tiene el derecho de procesarte. ¿Eh? Él no va a perseguir. 
Va a procesar y ya están escritas las sentencias y los fallos correctos.

 

Maldito el hombre que no persevere en todo lo que la ley y los profetas han dicho. Esa es mi doctrina
y mi doctrina no es mía. Aleluya.

 

Padre, te alabamos hoy y te pedimos que nos guíes y guíes a medida que comenzamos a estudiar tu
palabra y oramos para que bendigas a todos los hermanos en todas partes, especialmente a estos 
dos hermanos que están allí trayendo y observando estos enlaces en sus iglesias. Que están 
trayendo estas cosas a la gente en su iglesia que está llena de gente que sé, padre, que estás 
tratando de acercarte a ti en estos últimos días. Déjalo ser si es tu voluntad.

 

Dejemos lo que se habla aquí hoy. No sólo toque al pastor asociado el hijo del pastor asociado, sino 
que toque a los pastores de todas las naciones del mundo en el nombre de Yahshua. Tu reino 
vendrá y tu voluntad se hará y no hay nada que nadie pueda hacer al respecto.

 

Baruch atah Yahweh Eloheinu melech haolam. Bienaventurado el que viene en el nombre de 
Yahweh. Te adoramos hoy y te pedimos que tu Ruaj simplemente se mueva en este lugar y se 
mueva en los corazones y las mentes de todos los que están mirando en vivo o verán esta versión 
grabada, para que simplemente hagas que tu respiración se agite.

 

Quiero agitar el aliento que hay dentro de ti. Algunos de ustedes por la imposición de mis manos 
dejen que el espíritu se agite en este lugar y que nuestras mentes y nuestros corazones nos den 
discernimiento y nos ayuden a convertirnos en inspectores de frutos. Aleluya de nuestros propios 
frutos y de los frutos que crecen en el mismo árbol.

 

Sabemos que no toda la fruta se cosecha y se pone en la canasta para el rey. Danos discernimiento. 
Ayúdanos a construir algo, padre, que permanecerá en pie cuando tu fuego venga a esta tierra.

 

Y que comience dentro de nosotros esa construcción y todo lo que permanezca en pie que lleva tu 
nombre. ¿Cómo es que se está haciendo según tu deseo, tu voluntad y tus caminos? Son Yahweh 
no nuestros caminos.

 

Por eso te pedimos que nos guíes y nos guíes y toques el corazón de todos los que escucharán o 
escucharán más tarde, padre. Y os exaltamos y os damos muchas gracias por la sangre del pacto. 
Te adoramos.
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su mente. Hay un plan que si algo falla lo canjeo y aquí vemos plata los siclos y rescate de los 273 y 
para el rescate de los 273 de los primogénitos de los hijos de Israel que son más que el número de 
los levitas se tomarán cinco siclos para cada uno cabeza por cabeza, tomarás según el siclo del 
lugar apartado el siclo de las 20 de 20 geras y tomarás la plata y darás la plata como rescate de los 
que sobran entre ellos para Erón, sus hijos y Moshé tomaron la plata del rescate de aquellos que 
estaban por encima de los rescatados por los levitas entre los primogénitos de los hijos de Israel.

 

Tomó las 1365 piezas de plata según el siclo del lugar apartado y Moshé le dio la plata del rescate a 
Erón y a sus hijos según la palabra de Yahweh, como Yahweh le había ordenado a Moshé, ¿sabes 
lo que eso nos acaba de mostrar que el sacerdocio primogénito? redimiría a Levi ¿eh? La plata vino 
del primogénito y fue entregada como precio de rescate al sacerdocio de Eron ve lee el libro 
de Ezequiel 44 también dice que los Levitas van a ser redimidos por orden de Malki dijeron los hijos 
de Sadoc esta es la ley eso fue instituido 430 años después de que salieron o entraron en Egipto, 
esas son las leyes de las que se habla aquí y ese es el camino de regreso a la herencia cuando 
vamos a mirar y terminar aquí en Gálatas capítulo 3 y en el versículo 18 esa es la ley hablada. 
aproximadamente en el versículo Números 3:17 y aquí estamos en el versículo Números 3:18 dice 
porque si la herencia es de la ley ya no es más ya no es una promesa pero Yahweh se la dio a 
Abraham por promesa ¿por qué entonces la ley? o por qué la ley entonces fue agregada debido a la 
transgresión mira esto, está hablando de una ley que fue agregada a la Torá porque los hijos de 
Israel transgredieron contra Yahweh en el Monte Sinaí, fueron 430 años después de que entraron a 
Egipto, esto no está hablando de la Hermanos de la Torá, se habla de una ley en ella y, luego, miren 
esto en el versículo 3:23-25, ahora lo entendemos, pero antes de que llegara la fe, se hablaba de la 
fe en la sangre en Romanos, estábamos mantenidos bajo la ley. El sacerdocio de Aarón se cerró a la
fe que luego debería ser revelada, por lo que la ley fue nuestro ayo para llevarnos al Mesías, para 
que pudiéramos ser justificados por la fe, por la fe en lo que en su sangre, pero el versículo Números
3:25 dice, pero después de que la fe haya Ven, ya no estamos bajo ese sacerdocio levítico que 
primero enseñaba Números 3:29y si eres del Mesías, entonces eres la simiente y herederos de 
Abraham según la promesa. Aleluya, así que oro para que bueno, está grabado y volverá a aparecer 
en YouTube y en todos esos otros lugares dentro de un par de minutos, pero para todos ustedes, 
hermanos. ahí todos estos tipos son cristianos porque ahora el mensaje del evangelio fue predicado 
en la Torá, no en el Nuevo Testamento, si lo vamos a llamar Nuevo Testamento, en realidad es un 
Testamento renovado, el testimonio de la ley y los profetas es verdadero en el Reino Unido. 
Hadashah o Nuevo Testamento es un testigo de eso, de hecho, se alinea con ser un testigo de la ley 
y los profetas, es testigo de las cosas que no están en contra de la ley y los profetas, la Torá y los 
Nevi'im HalleluYah, así que Si alguno de ustedes tiene preguntas o comentarios sobre algo de lo que
dije hoy, tiene alguno y tenemos muchos estudios escritos, pueden comunicarse con nosotros y 
tenemos tantos estudios escritos sobre la ley, saben lo que significa ley versus Torá. Sepa que hay 
muchas preguntas en Romanos y Gálatas y todos estos otros libros que están escritos en el Nuevo 
Testamento que causan preguntas y hemos escrito estudios sobre la mayoría de ellos, así que 
comuníquese con nosotros en la información que se le ha proporcionado en La parte inferior de tu 
pantalla a lo largo de esta enseñanza de hoy si realmente te gustaría disfrutar repasando todas esas 
cosas, pero ya terminé por ahora. Aleluya, sigamos adelante y oremos, padre. Estamos muy 
agradecidos por tu palabra, tu Deborim y estamos muy agradecidos por Lashon Kodesh por tu 
lenguaje sagrado. Te agradecemos por tu guía y solo oramos para que continúes dándonos 
comprensión y ayudándonos a luchar contra todas estas enseñanzas que surgen de tu palabra y que
no son de tu palabra, ayúdanos a entender, ayúdanos a guiar a otros, ayudarnos a dar información a 
los demás y queremos darles la información correcta, padre.

 

Así que solo oramos para que continúes bendiciéndonos con sabiduría divina y entendiendo que 
todo ese Kokma, esta sabiduría que viene de ti, esta sabiduría que viene de tu Malkuyah, el reino de 
Yah, y por eso, al partir de nuestra adoración hoy, te alabamos. y mientras nos sentamos a comer, te
pedimos tus bendiciones y las manos están preparadas. Queremos orar por todas las personas en 
todas partes que están mirando o verán esto más tarde para que los bendigas y les des ojos para 
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capítulo 3 versículo 17 y esto digo que el pacto que fue confirmado antes de Yahweh en el Mesías, el
pacto fue confirmado por Yahweh con Abraham en el Mesías.

 

Sí, en el ungido lo que él predestinó a venir. ¿Me estás siguiendo? Confirmada por Yahweh en el 
Mesías la ley que fue 430 años después no puede anularla para quitar la promesa. O hacer que la 
promesa no tenga efecto Números capítulo 3. Esto es después de la construcción del becerro de oro.

 

Y esto es lo que hizo Yahweh. El sacerdocio de Melquisedec es el sacerdocio primogénito. Yahshua 
fue lo que llamaríamos el primogénito de toda la creación y el primogénito de la redención de 
Yahweh muerto.

 

¿Bien? Entran a Egipto bajo los preceptos que le fueron dados a Abraham cuando conoció a 
Melquisedec. Quién era quién el Mesías pero dice que era Yahweh. Melquisedec tenía razón 
Yahweh y aquí nos dice que ese era el Mesías.

 

Ver este. Entonces ellos entran bajo el orden de Melquisedec y salen y construyen el becerro de oro. 
Ese fue un período de 430 años.

 

¿Bien? Entraron. Fueron 400 años. Algunos dicen que tuvieron 30 años de paz.

 

Yo digo que no importa. 430 años después. Ellos construyeron ese ternero.

 

Y Yahweh tuvo que Instituir una ley para su voluntad permisiva porque pecaron contra el sacerdocio 
de Melquisedec y profanaron ese sacrificio de sangre. Y ese sacrificio de sangre y ese sistema de 
sacrificios habían existido desde que pecaron en el huerto. Y esto es lo que sucede después de los 
430 años después de que salieron de Egipto, 430 años después.

 

Esto es lo que sucede según la palabra de Yahweh en el libro de Números capítulo tres comenzando
en el versículo Números 3:41 . Y tomarás a los levitas para mí. Yo soy Yahweh en lugar de todos los 
primogénitos en lugar de todos los primogénitos de los hijos de Israel y del ganado de los levitas en 
lugar de los primogénitos del ganado de los hijos de Israel.

 

Esta es la ley, mira que él ya había instituido aquí una ley de que a él le pertenecen los primogénitos 
después del becerro de oro. Dice bien, vamos a tener que instituir una nueva ley que no haga 
desaparecer la anterior. Ésta era su voluntad permisiva y hasta el sacrificio de sangre que fue 
prometido a la simiente de Abraham, es decir, el ungido de Israel el Mashíaj, entonces esto se 
llevaría a cabo.

 

En lugar de todos los primogénitos entre los hijos de Israel y del ganado de los levitas en lugar de 
todos los primogénitos entre el ganado de los hijos de Israel versículo Números 3:42 y Moshé 
registró a todos los primogénitos entre los hijos de Israel como Yahweh lo había hecho. le ordenó y 
todos los molinos primogénitos por el número de nombres de un mes en adelante de sus registrados 
eran 22,000 273 y Yahweh habló a Moshé diciendo que tomara a los levitas en lugar de los 
primogénitos entre todos los hijos de Israel y el ganado de los Los levitas en lugar de sus ganados y 
los levitas serán míos. Yo soy Yahweh y para el rescate aquí vamos el rescate algo se está 
redimiendo y para el rescate de los 273 de los primogénitos de los hijos de Israel que son más que el
número de los levitas tomarás cinco siclos que tenían para comprar los primogénitos con plata 
Yahshua fue el primogénito de toda la creación La redención de Yahweh Yahshua siempre la tuvo en
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Te rogamos todo esto en el nombre poderoso de tu Redención Yahshua. HalleluYah y quiero decir 
que sigas cazando. Oh, sí, todos.

 

Espera tu silbido. Saque sus resaltadores y bolígrafos ahora. Muchos de ustedes lo saben, pero 
algunos de ustedes no saben que tenemos enseñanzas completas sobre el libro de Gálatas y 
Romanos y varios otros libros en su totalidad.

 

Si no los ha visto, estoy seguro de que el hermano Chris buscará nuestra información de contacto y 
se comunicará conmigo. Envíame un correo electrónico y me aseguraré de que recibas el enlace a 
todas esas listas de reproducción. Y una cosa que quiero señalar incluso antes de entrar en el 
estudio de hoy es que en el pasado sabemos que hemos demostrado que en ocasiones cuando se 
habla de la ley en el libro de Romanos desde el principio y también a lo largo de todo el El libro de 
Gálatas a veces habla de la ley de la circuncisión y otras veces habla de otros tipos de ley.

 

Eso no es Torá. Esas cosas están en la Torá, pero no son Torá. Y muchos de ustedes tienen las 
Escrituras, hermano Walter.

 

Esto es importante. Tenemos algunos cambios que hacer. Bien, tenemos que regresar y ver dónde 
se habría usado la palabra cocaína o coca y dejarlo como ley.

 

Hemos traducido todas esas cosas como Torá. Estamos en un error. No está bien.

 

Las escrituras a pesar de que es una muy buena traducción. Tiene esos errores también. Sólo 
alguien con una mente hebrea, que conozca el idioma hebreo y conozca suficientemente bien las 
normas y los juicios correctos, puede decirle lo que se dice en los escritos de Pablo.

 

Es por eso que hay tantas creencias diferentes sobre los escritos de Pablo porque no entendieron la 
mente del autor. Tienes que recodar. Era un fariseo en lo que respecta a la circuncisión.

 

Que él era parte de ese grupo no funcionaba. Bien, cuando se trataba del sacerdocio de la 
circuncisión y todas estas cosas que eran leyes en la palabra de Yahweh con respecto a esas cosas.
Entonces eran leyes en la Torá.

 

Bien, y hay maldiciones por violar esa ley. Oh sí. Ahora, lo primero que quiero hacer es asegurarme 
de que comprendan el mensaje de hoy nuevamente.

 

Es por eso que vuelvo a la palabra de Yahweh porque quiero impartir este kukma al pueblo de 
Yahweh de todas las razas, colores, Lashon e idiomas. Quiero que esto sea fácil de entender. Bien, 
lo que vamos a ver.

 

Bien, los fijé esta mañana. Entonces, lo que vamos a ver es la línea raíz del número 270 6 y el 
número 271 0 , que es la raíz. Ahora, todos los demás entre ese 2706 conducirían a 2707, 8, 9 y 
luego 10 es la raíz primaria o primitiva.
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Vamos a echarle un vistazo a eso. Vamos a mirar el Kokei y luego veremos la parte superior de la 
línea raíz tanto en hebreo moderno como antiguo. Vamos a ver el hebreo antiguo de la raíz final de 
todas estas palabras.

 

Bien, y voy a señalar el error de los traductores desde hace unos 2.000 años. 1.900 años es de lo 
que estamos tratando. Muchos de ustedes me han visto enseñando y publicando cosas sobre la 
desolación, abominación desoladora que ya sucedió.

 

Eso no es algo que vaya a suceder en el futuro. Ha estado sucediendo durante 1.900 años. El 
hombre de iniquidad ya ha sido expuesto.

 

Eso significa Adán, la anarquía, los hombres desaforados ya han sido expuestos. ¿Dónde sabes 
quiénes son? Ellos son los que enseñan contra la ley. Son antignomianos en griego.

 

Estas cosas ya están ahí. Son todo lo que han estado sucediendo. Tesalonicenses 2 es una cosa del
pasado en la que ahora se está construyendo nuestro futuro.

 

¿Lo entiendes? Es algo que sucedió hace 1.900 años. Déjame preguntarte, ¿está en pie el templo? 
¿Fue reconstruido el templo? Antes del primer siglo, todo el mundo lo tenía retorcido. Has estado 
siguiendo esas doctrinas de la iglesia durante demasiado tiempo.

 

La abominación que devasta. Está bien. Ahora bien, esta cuarta bestia sólo puede ser vencida por la 
sangre del Cordero.

 

En realidad, en el libro de Daniel se habla del Mesías, el ungido. Bien, entonces tenemos nuestros 
problemas con ese libro. Parte de esto está escrito en hebreo y parte en arameo, pero estoy bastante
seguro de que Yahweh me ha revelado lo que sucedió.

 

Los mismos que causaron la destrucción del templo en el año 70 d. C. han arreglado las Escrituras 
para señalar el futuro en lugar de lo que ya ha sido. Entonces, lo que estoy compartiendo con todos 
es que tenemos esta mentalidad en nuestra creencia de cambiar todo lo que dice ley de la Torá. Eso 
es un error y voy a señalar por qué.

 

Porque hay leyes en la Torá y eso es lo que el malvado ha escondido, que estamos quebrantando la 
ley y nos convertimos en parte de él en desobediencia en lugar de parte de Yahshua en obediencia. 
El que sirve al pecado sirve a la anarquía. Entonces ¿quién es el líder de la ley? ¿Quién es el 
desaforado? Vamos, esto quiero decir, esto es simplemente lo que es.

 

Eso no quiere decir que en todo momento nuestro corazón no estuvo puesto en servir a Yahweh en 
Yahshua, pero hay un engaño que se está volviendo loco. Ha sido así durante 1900 años y ahora 
están sacando a Pablo del cuadro y llamando al hereje. Eso lo vamos a restablecer hoy.

 

Cualquiera que tenga algún problema con las enseñanzas de Pablo, llámeme y lo pondremos en vivo
en algún momento. Oh, sí, pero es mejor que sepas hebreo y entiendas mejor quién y qué era 
Shomer. Los buscadores de la verdad quieren saber.
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Entonces, en el capítulo 16, tenemos todas las vestiduras sacerdotales. El chivo expiatorio. El lavado
de las ropas de todos los sacerdotes durante los sacrificios.

 

Entonces se trata de principios sacerdotales. Versículo 17 o capítulo 17. Y en el 18, mire esto.

 

Capítulo 18 en el versículo Levítico 18:21 y no dejarás pasar ninguna de tu simiente por el fuego para
segarla. Entonces él está derribando todas estas instituciones. Salimos de Levítico.

 

Partimos de todos los elementos sacerdotales. Hasta todos los elementos de cómo se supone que 
debemos cuidar nuestra semilla. En el capítulo 18 y en el versículo Levítico 18:5 , vemos donde 
estaba citando, guardaréis, pues, mis estatutos y mis juicios, los cuales si el hombre los cumple, 
vivirá según ellos.

 

Yo soy Yahvé. Entonces, todos los preceptos de los que acaba de hablar son todo lo que surgió 
antes de Levítico 18 y luego incluye lo que agregaría a las leyes de inmoralidad sexual en el capítulo 
18 de Levítico. Así que todavía tienes que vivir de acuerdo con ellos.

 

Eso no es lo que te justifica y redime tu alma porque para eso fue necesario un sacrificio de sangre. 
Pero el hombre que hace estas cosas vivirá por ellas. Todavía vives según los preceptos y trabajas 
en esas cosas.

 

Pero bajo el orden levítico, ahora tienes un regalo gratuito en un sacrificio de sangre pura que pone 
tu pecado en remisión y te lleva al reino. Ese es el mensaje. Si regresa y mira el versículo 6 en el 
capítulo 3, así como Abraham creyó a Yahweh y le fue contado por justicia.

 

Versículo Levítico 18:14 aquí también para que la bendición de Abraham llegue a las naciones. Por 
Yahshua el Mesías para que podamos recibir la promesa de lo que fue respirado mediante la fe 
mediante la creencia. Miren este versículo Levítico 18:15 hermanos.

 

Hablo a la manera de los hombres. Aunque no sea más que el pacto de un hombre. Sin embargo, si 
se confirma, nadie lo anula ni añade nada.

 

Versículo 16 ahora a Abraham y su descendencia fueron las promesas hechas. No dice en simiente 
como de muchos sino como de uno y a tu simiente que es el Mesías. Mire esto y esto digo que el 
pacto que fue confirmado antes por Yahweh en el Mesías la ley que fue 430 años después no puede 
anularlo, de modo que la promesa quede sin efecto.

 

Y está hablando de la herencia en el versículo Levítico 18:18 porque si la herencia es de la ley. Ya 
no es una promesa. Pero Elohim se lo dio a Abraham como promesa.

 

¿Ves eso? Por la ley que llegó 430 años después. Se trata de una coca o un derecho de caca que 
fue puesto en la Torá 430 años después de que entraron en esclavitud en Egipto. Así que vayamos a
Números.

 

Conseguiremos nuestro pasaje para concluir todo esto. Muy bien, prepárate en el capítulo 3 
de Números 3 o Bimidbar. Y voy a leer esto de nuevo y esto digo que esto está fuera de Gálatas 
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verso Gálatas 3:11 , pero que nadie es justificado por esa ley delante de Elohim es evidente porque 
el justo por la fe vivirá.

 

Él acaba de mencionar lo mismo. Acabamos de leer allí en la Torá. Oh, ¿cómo sé estas cosas? 
Yahweh, ¿cómo sé que va a pasar? Le dio las buenas noticias y eso es lo que nos dirá aquí.

 

Eso es lo que nos va a decir aquí mismo. Primero le dio las buenas nuevas a Abraham. El evangelio 
fue enseñado por primera vez a Abraham.

 

Acabamos de leerlo correctamente en el versículo Gálatas 3:12 y la ley no es por creencia, pero el 
hombre que hace con ellas vivirá por ellas. Mira, pero está diciendo, pero esa es la justicia de tus 
propios hechos y obras y tu creencia en ese sistema de sacrificios. eso ahora se fue te ha llevado a 
vivir anualmente una vida que está maldita porque no has confesado en la redención que te di pero 
sin embargo si continúan en las obras de la Torá, entonces están permitiendo establecerse a sí 
mismos y a sus simiente que será llamada simiente de Abraham en la segunda resurrección de los 
muertos. Eso es lo que se enseña aquí. Mire el versículo Gálatas 3:13 .

 

El Mesías que nos ha redimido de la maldición de la ley. ¿Por qué? Porque el sacerdocio no está 
funcionando. ¿Bien? Yahshua les había dicho a cada uno de ellos que ese lugar se iba a derrumbar.

 

¿Bien? Les dijo que no iba a quedar piedra sobre piedra todos sus discípulos sabían que si 
continuaban poniendo su fe en lo que estaba operando en el templo en el primer siglo, ya estaba 
maldito. El que dio el sacrificio de sangre pura lo maldijo. Oh, mira Yahshua qué hermoso es este 
lugar.

 

Él dijo, sí, has convertido la casa de mi padre en una cueva de ladrones. Voy a cumplir mi palabra 
hasta. Note que el templo se derrumbó alrededor del año 70 d.C., ¿verdad? ¿Sabes quién había 
terminado todas sus estancias y se había sentado a escribir sus evangelios justo antes de eso? 
Mateo, Marcos, Lucas, Juan y Shaúl ya están de viaje.

 

Cuando se sentaron y escribieron los Evangelios, fueron asegurados y entregados a las asambleas y
leídos ante todas las asambleas. Cae el templo. Cae el sacerdocio de Aarón.

 

Una vez que las buenas nuevas habían sido enseñadas a todas las naciones. Cayó el templo. ¿Lo 
entiendes? Ay padre.

 

Cuando esté listo, no quedará piedra sobre piedra del llamado Muro de las Lamentaciones, la 
maldición para todos los seguidores de Yahshua de allí. Podríamos respaldar las arenas del tiempo. 
Y míralos.

 

Hablemos de cosas buenas hoy. El Mesías nos redimió en el versículo 13 de la maldición de la ley, 
haciéndose maldición por nosotros porque está escrito, maldito todo aquel que es colgado en un 
madero. Ahora en el versículo 12, dice y la ley no es por fe, sino que el hombre que las cumple vivirá 
por ellas.

 

Volvamos a Levítico 18 . Vamos a poner un análogo allí. En el ataúd aquí.
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Así que aquí está el problema de fondo. Detrás de mí está la palabra hebrea koch o kocheh 
dependiendo de cómo quieras pronunciarla. Y aquí se ve en la definición algo prescrito o debido a un
estatuto algo prescrito un estatuto o un hacer ahora lo que quiero señalar es que todas estas 
palabras en inglés estatua precepto y todas ellas son meros sinónimos.

 

Son sinónimos de la raíz de esta palabra. Vale, son sinónimos que surgen de la raíz de esta palabra. 
Ahora, quiero que se concentren en algo prescrito y observen que se trata de un sustantivo en 
masculino.

 

Es algo que Yahweh prescribió. Es un antídoto contra el pecado. La ley es un antídoto.

 

Es algo prescrito porque el pecado es la enfermedad de la humanidad. No podemos expulsarlo de 
nuestro cerebro. No podemos sacarlo de nuestro corazón.

 

Tenemos que usar la palabra de Yah para ahuyentarlo todo. Es la implantación y el injerto de la 
palabra de Yah de principio a fin lo que obliga al pecado a abandonar tu cuerpo, tu mente y tus 
pensamientos. Cuando arraigas la palabra y la Torá.

 

Muy bien, la Torá es la palabra de Yahweh. ¿Ves el problema aquí? No lo es, la Torá no es kojei y la 
Torá no es kachak. El kojei y el kachak están en la Torá.

 

Hay kachak. Es la raíz y la raíz no sólo de 2706, sino también de 2707, 2708, 9 y aquí estamos en la 
raíz primaria o primitiva. Quiero que mires esto, lo que te han recetado.

 

Luego llevaremos esto al hebreo antiguo y veremos qué debería verse. ¿Por qué señalo esto? 
Porque los traductores obviamente no sabían la diferencia, especialmente cuando llegaron al Nuevo 
Testamento y estamos mirando el texto griego. Vamos a comenzar con el hebreo y les mostraré los 
errores del texto en inglés y griego.

 

Para intervenir, inscriba un decreto. También en Strong's se llama a esto ley. ¿Qué es eso? Sí.

 

Sí, sólo estoy haciendo una declaración aquí. Sí. Para intervenir, inscriba un decreto.

 

Entonces verán que cuando Yahweh escribe algo y hace un decreto, eso se convierte en ley. Es 
exactamente la misma manera en que todo nuestro material funciona en los Estados Unidos. 
Tenemos legisladores, ¿no? No podemos participar en la mayoría de las leyes que se están 
redactando.

 

Y luego, cuando votamos sobre otra cosa, nos introducen algunas de esas leyes para otro proyecto 
de ley específico. ¿Ves de lo que estoy hablando? Bueno. Entonces aquí vemos que esto es algo 
que está inscrito.

 

Es un decreto y ves que está cortado. En otras palabras, no sólo se fabrica en algo que ya existe, 
sino que también se graba en algo que ya existía. Estas son leyes que se agregan a las 
instrucciones de Yahweh, que son la Torá.
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Esto está muy, muy claro. Pero aunque es ley, optaron por utilizar estos otros sinónimos en el idioma
inglés en su traducción, como estatua, precepto o decreto, que son todos sinónimos de ley. Bueno.

 

Ups. Entonces, en el léxico hebreo antiguo, ese será el número 118 0 BV en la página 129. 1180 BV 
1180 BV sección B subsección V, lo que significa que se usa como un verbo.

 

Aquí como sustantivo significa una costumbre, las costumbres del pueblo. Sí, como se hacen las 
cosas por decreto del rey. Bueno.

 

Ahora, cuando se usa como verbo, mire, significa inscribir. Ahora bien, hay varias formas diferentes 
de inscribir. Pensemos en la función aquí.

 

Pongámonos hebreos y guíemos nuestras mentes por el camino de los patrones de pensamiento 
hebreos. Hay varias formas diferentes de inscribirse. Uno sería escuchar y ser escriba de otro, 
escribiendo sus palabras, que es la ley y los profetas.

 

Entonces estos hombres, de parte de Yahweh, establecieron e inscribieron las leyes en la Torá y en 
los Nebaim, los profetas acerca de su pueblo. Esas son las costumbres. Ahí es cuando se usa como 
sustantivo.

 

Vea exactamente la misma ortografía, pero se usa en forma diferente como sustantivo o verbo. Si no 
comprende esas cosas, aléjese del micrófono y aléjese de su canal de YouTube por un tiempo y 
eduquese. Porque si no lo haces, vas a hacer un desastre con el pueblo de Yahweh.

 

Así que inscríbete, mira esto para escribir un decreto o costumbre para escribir un decreto. Esto 
significa que es una ley en algo. ¿Lo entiendes? Dice escribir un decreto o costumbre.

 

Entonces esto es algo que está escrito como un decreto. Las prácticas habituales del pueblo de 
Yahweh. Ahora mire aquí, vaya, lo siento, la raíz de dos letras en la parte superior de la línea raíz.

 

Ahora, analicemos las letras antes de mirar la raíz de dos letras. Es khet, kuf, kuf, khokak. Bueno.

 

Entonces, estos decretos que se están inscribiendo son algo que lleva a las personas que alguna vez
estuvieron divididas hacia el lado derecho de la cerca o la pared de la tienda. Sin estos decretos, 
estas leyes no podéis ser parte del redil que está dentro de la puerta de la tienda. Tenemos el khet 
que significa que es la pared de una tienda o una cerca.

 

Y significa separar o dividir y esto es en lo que estamos ahora en nuestro marco de tiempo. Está 
separando las ovejas de las cabras. Él es.

 

Eso es lo que está pasando. Si ve algunos cambios importantes en su mundo, puede que no sea 
algo bueno en este momento. Agárrate fuerte.

 

Quédense quietos porque esta división o este traer las cosas que fueron separadas o divididas fuera 
de la cerca o fuera de la pared de la tienda que ahora están siendo traídas tiene que ver con la 
reunión en un período de tiempo determinado. ¿Lo ves? Tiene que ver con la reunión de un cierto 
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Entremos en el capítulo Gálatas 4:14 . Quiero leer el versículo 14. Luego vamos a retroceder en el 
versículo 14 en el capítulo 4 de Romanos que dice que si los que son de la ley son herederos, la fe 
es nula y la promesa queda sin efecto. la ley, está bien, entonces se trata de un grupo de personas 
que eran de esta ley este principio, si son herederos entonces tenemos un gran problema. Eso 
significa que todo el testimonio sobre el sacrificio y el tipo de sacrificio que se le dio a Abraham ahora
no tendría ningún efecto.

 

Por favor recuerden eso porque de eso es de lo que habla Gálatas acerca de la promesa que se hizo
430 años antes de que entraran debajo de la promesa que le fue dada a Abraham Isaac y Jacob y 
salieron a construir el Becerro de Oro 430 años después. Se instituyó otra ley. Era la ley del 
sacerdocio de Aarón y del Orden Levítico.

 

Y mire lo que dice está retrocediendo al versículo Gálatas 4:4 en el capítulo 4 ahora al que trabaja, la
recompensa no se le cuenta por gracia o favor sino por deuda. Verá, mientras el precepto levítico 
estaba funcionando mientras estaba en orden, es porque estábamos en deuda con Yahweh por no 
guardar el pacto. Quiero decir, esto es tan simple pero en su mayor parte inaudito escuchen esto 
ahora, al que trabaja, la recompensa no se le cuenta como gracia sino como deuda, versículo 5, pero
para el que no trabaja, pero cree, en aquel que justifica a los impíos, su fe es. contado por justicia y 
luego le dice qué fe es eso aquí en el versículo Gálatas 3:25 en el capítulo 3, fe en su sangre.

 

Se trata de poner tu fe en la sangre de Yahshua en lugar de la sangre de toros y bueyes y todas 
estas cosas que nos enseña el libro de Hebreos, pero el que no trabaja pero cree en aquel que 
justifica a los impíos, su fe es contada. justicia versículo 6 así como Dawid o David también 
describieron la bienaventuranza del hombre a quien Elohim imputa justicia sin obras. Él les estaba 
diciendo que estoy esperando que la justicia sea restablecida con este sacrificio de sangre y eso no 
sucedió en su vida sin las obras versículo 7 que dice bienaventurados aquellos cuyas transgresiones 
son perdonadas y cuyos pecados son cubiertos, bendito es el hombre que a quienes Jehová no 
imputará iniquidad. Esas son dos coberturas separadas, una para el pueblo anterior al Mesías y otra 
para los posteriores. Oh padre, terminemos con esto y volvamos a Gálatas.

 

Ahora, leamos juntos 10 11 12 y 13 Gálatas capítulo 3:10-13 ustedes, hermanos allá en Kenia, 
Uganda y la India ahora, tienen algo de peso en su haber, vayan a hacer una muesca en su cinturón 
por amor, se acercan. estos pastores y traerles esto con este tipo de entendimiento escuchen esto 
este pasaje significa mucho más y muy diferente después de pasar por lo que acabamos de ver 
ahora que tenemos el entendimiento apropiado Gálatas 3 comenzando en el versículo 10 hasta el 
versículo 13 para todos los que están fuera o apartados de las obras de la ley están bajo maldición 
¿qué quieres decir? Bueno, el sacerdocio levítico ya no existe. ¿Me están siguiendo? ¿Se enteró 
que? Leámoslo de nuevo porque todos los que están fuera o apartados de las obras de la ley están 
bajo maldición ahora que el sacerdocio de Aarón ha desaparecido y no hay más cobertura para su 
pecado. Entonces estás viviendo bajo la maldición de la ley, lo que significa que ahora necesitas un 
sacrificio de sangre y hasta que confieses en él y hasta que confieses en él, todos perecerán 
igualmente.

 

Eso es lo que dijo Yahshua que si no creéis que yo soy, todos pereceréis igualmente en vuestra 
iniquidad. Eso es lo que él dijo. Les dijo a los israelitas que esto es lo que se está enseñando, porque
todos los que están fuera o apartados de las obras de la ley están bajo maldición porque está escrito,
maldito todo aquel que no persevere en todas las cosas que están escritas. en el libro de la ley.

 

Allí se habla de los escritos del sacerdocio levítico en el libro de Levítico, ahí mismo esas cosas 
desaparecieron. Así que ahora estás bajo maldición hasta que tengas algún sacrificio de sangre para
quitar tus pecados, no anualmente, pero eternamente no anualmente. Pero eternamente 
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Bueno, me pregunto por qué es así. Si alguno viene a vosotros y no trae esta enseñanza, no lo 
recibáis en vuestra casa ni lo saludéis, porque el que lo saluda participa de sus malas obras. 
Entonces, lo que esto está señalando es que ahora que el Mesías ha venido, Israel está siendo 
retenido en pecado si no confiesan la redención que Yahweh les ha dado.

 

Eso no los elimina del reino. Solo está diciendo que en este tiempo sin el Mesías, no poseen a 
Elohim porque Elohim Yahweh estaba en el Mesías. Cuando Yahweh se puso a sí mismo en el 
Mesías, estaba 100% completamente de acuerdo con esa doctrina y la transmitió a su pueblo para la
novia y el peligro de invitar a personas que no vienen con esa doctrina a su hogar es su hogar podría
ser la crianza. lugar para estas cosas malvadas y alguien podría decirle algo a alguien a quien usted 
ha estado ministrando acerca del Mesías y ellos simplemente pondrían esa mala semilla allí y luego 
alguien más la mordisquea y usted lo atrapa.

 

Por eso está diciendo que vuestro hogar sea justo y descanse en la justicia de la doctrina de 
Yahshua. No traigas veneno a tu hogar porque se supone que nuestro hogar es un lugar donde 
respiramos el testimonio de Yahshua y cualquier cosa que se oponga a eso es anti-Mesías. Ver en el
versículo Romanos 3:31 .

 

¿Anulamos entonces aquí la ley relativa al sacerdocio? Recuerde, no se trata de la Torá. ¿Anulamos 
entonces la ley mediante esa creencia mediante la fe en Yahshua? Esa es la fe que se está 
discutiendo aquí. Que eso nunca sea así.

 

Sí, establecemos la ley. ¿Por qué? Porque la ley original era la que representaba Yahshua. El 
relativo al sacrificio de sangre, todo ese sistema existía antes del sacerdocio de Leví y Aarón.

 

Entonces restablecemos lo que era antes de la construcción del becerro de oro. Entonces 
establecemos la ley del sacerdocio porque la Torá siempre lo ha sido. Que alguien me dé Oseas 
capítulo 6. Queremos probar eso porque sé que habrá este hermano. Seguiré adelante y lo leeré.

 

Bueno. Y les voy a mostrar dónde realmente no pueden encontrar esto en la mayoría de las 
versiones en inglés. No puedes ver esto pero te voy a mostrar los versículos 6 y 7. Porque me deleito
en la bondad y no en el sacrificio y en el conocimiento de Elohim más que los holocaustos, pero la 
mayoría de las Biblias en inglés tienen al hombre en las Escrituras. o en la traducción.

 

La mayoría de ellos dice pero como hombre transgredieron el pacto allí actuaron a traición contra mí.
Bueno, eso no tiene ningún sentido. Pero, al igual que los hombres, transgredieron el pacto.

 

Bueno, ya sabemos que toda la humanidad ha transgredido el pacto. Si vas al texto hebreo y buscas 
este versículo en la Biblia hebrea, sabes lo que dirá y, como Adán, ¿cuál es la palabra hebrea para 
hombre? Adán y como Adán transgredieron el pacto allí actuaron alevosamente contra mí. Entonces,
sin instrucciones de la Torá, no hay pacto.

 

Y sin las leyes de la Torá no hay juicio. Yahweh nunca podría dictar sentencia. Eso es lo que todo 
esto nos está diciendo.

 

Así que terminando aquí y regresando y recapitulando en Gálatas. Simplemente tendremos que leer 
algunos versículos allí. Ahora entenderemos totalmente lo que estaba escribiendo antes de ir allí.
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período de tiempo o durante un cierto período de tiempo. Entonces tienes el aquí y el ahora y tienes 
la reunión futura en el regreso del Mesías.

 

Y si no te llevan al lado derecho de la cerca antes de ir al suelo, habrá un problema si entras en la 
primera resurrección de los muertos cuando él reúna a todos los que viven y han muerto de todos los
cuatro rincones de la tierra. Esa es la profecía. Vaya a leer Isaías 66:65-66 .

 

No pinta un cuadro muy hermoso del regreso del Mesías. Nuevamente, no será un pesebre. Va a ser
una escena de peligro.

 

Entonces en la parte superior de la línea de ruta, la ruta de acción es inscribir y allí vemos de manera
abstracta. Es costumbre. La cabeza del pictograma es la imagen de una pared que representa una 
separación y el kuf es la imagen del horizonte solar que representa la idea de unirse.

 

Combinar estos significa separación y unión. Es una separación para el encuentro de un período de 
tiempo determinado. Está directamente relacionado con la resurrección de los muertos.

 

Estas leyes. En la Torá, esta cocaína es una costumbre que reúne a un pueblo separado cuando 
Yahvé lo expulsó de la tierra. Ya lo había hecho en su infinita sabiduría.

 

Quiero impartir esta receta a los oyentes de este mensaje. Bueno, cuando Yahweh nos dio las 
fiestas, fue con la premisa en su propia mente de que no íbamos a permanecer en el reino de Israel y
era su única manera de mandarnos por ley un decreto a través de Moisés y los profetas. para volver 
a estar juntos. Siete veces al año y cada siete días.

 

Así es como voy a mantener todo junto en sietes. Debemos siete nosotros mismos. No hay reunión 
sin ella si no estás siguiendo los mandamientos de Yahweh.

 

No habrá reencuentro para vosotros al regreso de Yahshua. Esto es simple. Esto es hebreo 101 e 
incluso el griego, como vamos a ver, nos muestra el mismo mensaje.

 

Sólo hay que saber cómo enseñarlo. Sólo hay que saber abrir los oídos de los sordos. Hay que 
conocer el que ha abierto los ojos a los ciegos.

 

Tienes que saber lo que estaba diciendo, cuáles eran sus pensamientos y cuáles eran sus 
intenciones desde una perspectiva hebrea. Entonces, ¿todo aquel que sigue la ley está maldito? 
Quédate conmigo hermano. Chris, puedes llamarme.

 

Vamos a repasar las Escrituras. Ahora, vamos a aquí es donde vamos a ir. Tendremos un par de 
estudios de palabras griegas en el camino, pero iremos a donde llevaron a este hermano y le 
daremos las herramientas que necesita.

 

Todo lo que tienen que hacer es ver este video y si realmente están tratando de servir a Yahweh, lo 
verán. Estamos hablando de leyes en la Torá. La Torá no es una ley.
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La Torá está llena de muchas cosas diferentes. Bendiciones, maldiciones, mitzvot. Bendiciones, 
maldiciones, todo lo anterior está en la Torá, pero la Torá no significa ley y ahí es donde todos han 
cometido el error.

 

Así que voy a leer la traducción que todavía usa la palabra ley y les mostraré de qué leyes se habla. 
¿Cuántos de nosotros sabemos que estábamos bajo un tutor hasta que vino el Mesías? Un maestro 
de escuela que nos llevaría al Mesías. Simplemente usan ese verso.

 

Pero si miras el capítulo completo, se trata de un sacrificio de sangre. El sacerdocio levítico era un 
maestro de escuela. Fue lo que nos llevó a la sangre del Mesías.

 

Y cuando entró la sangre del Mesías, ya no necesitábamos a ese maestro de escuela. Los sacrificios
de sangre del orden Levítico nos llevaron a Yahshua y luego Yahshua dio el sacrificio de sangre pura
y de eso se habla en el tercer capítulo. Lo vamos a demostrar.

 

Vamos a utilizar el libro de Gálatas. Ahora, vayamos a Romanos y les mostraré que es el mismo 
mensaje allí. Ahora, recuerden que hay lugares donde también se habla de la ley de la circuncisión, 
pero a lo largo de los años he adquirido mucha más comprensión gracias a mi comprensión del 
idioma hebreo y de cómo funciona.

 

Así que este es adonde lo trajeron. Oh hermano, estás siendo engañado. Oh, no deberías escuchar 
a ese tipo.

 

Sí, él te llevará a este legalismo y te llevará a la esclavitud. Quiero preguntarle a cualquiera en la sala
o a cualquiera que esté viendo esto, ¿alguna vez la Torá fue esclavitud para el pueblo de Yahweh? 
¿Fueron sus instrucciones esclavitud? Es libertad. La ley de la Libertad de la que se habla en el libro 
de Santiago.

 

La ley libera al pueblo de Yahweh. No puede contradecirse. Entonces leamos Gálatas 3:10-
11 capítulo 3 versículos 10 y 11 que le fue presentado a este hermano y aquí es donde dicen que 
este pasaje prueba que la ley es una maldición y nadie en el cuerpo del Mesías es o puede ser 
justificado por la Ley.

 

Están diciendo que ley significa Torá. Analicemos eso por sólo un minuto. Creo que cada instrucción 
sobre cómo ser justificado ante los ojos de Yahweh está definitivamente escrita en la Torá y se habla
en todas partes en los profetas de cómo somos liberados y de cómo somos justificados, está en 
todas partes en la Torá y los profetas.

 

Entonces, si sabes que aquí no se trata de la Torá sino de una ley en la Torá, ahora estamos en 
algo. Este es uno de esos Oh padre así que leamos el versículo 10 11 capítulo 3 del libro de Gálatas 
3:10-11 para todos los que están fuera de ahora recuerda que estoy leyendo de la palabra de 
Yahweh hoy están fuera de significado aparte de las obras de la ley están bajo maldición. Espera un 
minuto.

 

¿Dijo eso que la ley era una maldición? No, aquellos que están bajo pena según la ley significa que 
has hecho algo que te pone bajo el juicio que está escrito en la ley. Disculpe en la Torá. Es una ley, 
un precepto, una decisión habitual sobre el pueblo de Yahweh, un decreto porque está escrito, 
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Lo sabían perfectamente. Somos nosotros los que carecemos de esa comprensión. 
Versículo Romanos 3:28 , por lo tanto concluimos que un hombre es justificado por la fe sin las obras
de la ley.

 

¿Mira eso? Ahora, quieren citar todos los versículos que solo hablan de fe y ley, pero no quieren citar
los que dicen de qué fe están hablando. La creencia en la sangre, no una esperanza ciega, la fe. Eso
es pensamiento abstracto.

 

Es la creencia en la sangre de Yahshua. No son los hechos ni las obras ni el trabajo que se les dio a 
Aarón y Leví los que pueden hacer eso. Mira lo que dice.

 

Versículo Romanos 3:29 . ¿Es él sólo el Elohim de los Yehudi? ¿No es él también de las naciones? 
Sí, también de las naciones. Porque un solo Elohim justificará la circuncisión por la fe y la 
incircuncisión por la fe.

 

Ahora, la circuncisión era la organización religiosa en el primer siglo, la incircuncisión, todos los 
muchachos que estaban en las naciones que solo iban a venir y hacer las fiestas, las fiestas 
ordenadas. Vivían afuera con los inmundos. Entonces, la forma en que los circuncisión los veía era 
que eran impuros.

 

Están viviendo ahí con los matones y los paganos. Están contaminados. Ah, no me toques.

 

Eso no está en ninguna parte de la Torá. Sin embargo, tenemos instrucciones en el Nuevo 
Testamento de no invitar a nuestro hogar a alguien que no reciba el testimonio de Yahshua. 
Hacemos.

 

Está en Judas. Disculpe, 2do Juan. Léelo.

 

Es sólo un capítulo. Eso no quiere decir que los descartemos como hermanos, pero no los dejamos 
entrar a nuestra casa porque ya sabes lo que van a hacer. Vamos para allá.

 

Bueno, quiero, no quiero que esas sean mis palabras. Vayamos a 2 de Juan, 2 de Juan, por 
supuesto, capítulo 2 Juan 1:6 . Sólo hay un comienzo en el versículo 6. Yehanan Bet, 2do Juan, 
capítulo 1, comienzo del versículo 6. Y este es el amor de que caminemos según sus mandamientos.
Este es el mandato que, como habéis oído de Bereshit desde el principio, debéis halak, debéis 
caminar en él.

 

Porque muchos de los que se están descarriando ahora, entonces, ¿cuál es el tema? ¿Cuál es el 
contexto? Desviarse. ¿Bien? Porque muchos que se están descarriando salieron al mundo y no 
confiesan que Yahshua el Mesías viene en un cuerpo. Éste es el que está extraviando y el anti-
mesías.

 

Oh, cuidad de que no perdamos aquello por lo que trabajamos, sino de que podamos recibir una 
recompensa completa. Todo el que transgrede y no permanece en la enseñanza del ungido del 
Mesías no posee a Elohim. El que permanece en las enseñanzas del Mesías posee tanto al padre 
como al hijo.
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que es en el Mesías Yahshua, a quien Elohim ha puesto como propiciación mediante la fe en su 
sangre.

 

Ahí está. Declarar la justicia para la remisión del pecado. Se trata de un sacrificio de sangre para la 
remisión del pecado.

 

Y por lo tanto, todo este contexto habla de ordenanzas sacerdotales. Cada uno de ellos para la 
remisión de los pecados que se pasan por la paciencia de Elohim. Versículo Romano 3:26 , para 
declarar digo en este tiempo su justicia, para que sea justo y justificador del que cree en Yahshua.

 

Aleluya. Romanos 3:27 , ¿dónde está entonces la jactancia? ¿Mira esto? Eso es lo que está 
diciendo. La Torá todavía está ahí y las leyes y los preceptos todavía están ahí.

 

Pero los que creen en la sangre que derramó Yahshua, ¿no? Han recibido el favor o gracia de 
Yahweh y ¿quién puede jactarse de eso? No fue que conservaste las escrituras. No fue que seguiste
la ley que te dio la justificación para entrar en el reino. Fue sólo por el derramamiento de sangre.

 

Y usted pone su fe en eso sobre el sacerdocio levítico que lo llevará a la primera resurrección de los 
muertos. Aleluya. Versículo Romanos 3:26 , para declarar digo en este tiempo su justicia, para que 
sea justo y justificador del que cree en Yahshua.

 

¿Dónde está entonces la jactancia? Está excluido. ¿Por qué ley? ¿Mira eso? Simplemente demostró 
lo que te he estado enseñando. ¿Según qué ley de la Torá entonces? ¿Se te ha quitado tu jactancia?
¿Se te ha quitado tu jactancia? ¿Por qué ley de obras? No, pero ¿por la ley de qué? Tu fe, tu fe en la
sangre ahí mismo.

 

Te dice en el versículo Rom 3:25 , la propiedad por la fe en su sangre y Yahweh había dicho Yo 
vendré y redimiré a la humanidad. Si estás siendo canjeado, debes ser comprado. Debes ser 
comprado por un precio.

 

Corintios, sí, fuimos comprados por precio. Siempre supieron que habría un sacrificio que 
acompañaría a la redención del hombre. ¿Fue Yahshua el profeta? ¿Es Elías? O uno de los profetas 
regresa porque todos hablaron sobre este período de tiempo.

 

¿Quién es él? Yo soy Yahvé, vuestro Redentor. Aparte de mí, no hay Salvador, dijo. Ellos ya lo 
sabían.

 

Muchacho, este profeta, este hombre, por así decirlo, este segundo hombre, habría una propiciación 
por nuestros pecados. Yahweh dijo: Yo soy Yahweh. Y fuera de mí, allí y fuera de mí, no hay 
Salvador.

 

Voy a buscarte. Entonces sabían que para ser salvos, tenía que haber un sacrificio de sangre pura 
por su pecado y sabían que el sacrificio por el pecado establecido en la ley concerniente a Leví y 
Aarón que está escrita en la Torá solo podía expiar sus pecados. no ponerlo en remisión. Conocían 
las palabras hebreas que se usaban allí.
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maldice a todo el que no continúa en todas las cosas que están escritas en el libro de la ley para 
hacerlas ahora que la palabra libro simplemente significa Sefer o Meguilá en hebreo.

 

Quiere decir escritos. Quiere decir escritos. Simplemente significa escribir en el libro de la ley 
hacerlas ahora en este período de tiempo.

 

Te deseo. Quiero explicarles lo que están en el primer siglo y lo que están pasando. Entonces, ¿en 
qué libro estaría el libro de la ley concerniente al sacerdocio? Sí, pero estaría en un libro específico.

 

Levítico estaría en la Meguilá del margen de maniobra el libro que ahora llamamos el libro de 
Levítico. Soy esto es esto es hebreo aquí. Esto no tiene nada que ver con lo que la iglesia nos ha 
enseñado.

 

Esta será una nueva mirada a lo que pasaba por la mente del tipo que escribió esto en el 
versículo Gálatas 3:11 . Dice pero que nadie es justificado por la ley delante de Yahweh es evidente 
porque el justo por la fe vivirá. Entonces esos son los versos que le tiraron.

 

Sólo estás justificado por la fe, pero esa palabra fe en realidad significa creencia en hebreo. Si crees 
en algo que haces con los libros, di que creer que es una acción. Pero puedes ver lo que le arrojaron 
a este hermano fue porque muchos que están fuera o apartados de las obras de la ley están bajo 
maldición por su maldición escrita.

 

Es todo aquel que no persevera en hacer todas las cosas que están escritas en el libro de la ley, sino
que nadie es justificado por la ley delante de Elohim. Es evidente que los justos vivirán ahora por la 
fe. Mmm.

 

¿Qué tipo de fe? No te detengas ahí. Bueno. Entonces, antes de ir a Romanos, veremos 
exactamente la misma enseñanza que regresará a Gálatas.

 

Quiero ir y mostrárselo algunos años después. Incluso había agudizado la comprensión de la 
Asamblea respecto de estos Kachak y los Khochei. Los había afilado.

 

El hierro ya había afilado al hierro cuando escribió el libro de Romanos. Gálatas fue su primer libro 
desde el principio. Esto es enorme.

 

Esto es muy importante para todos. Pero antes de regresar a Romanos para ver exactamente la 
misma enseñanza, él explicó mucho más sobre ella. Saltemos aquí al versículo 23. Gálatas 3:23

 

Pero antes de que viniera la fe, ¿qué? ¿Me estás diciendo que Abraham no tuvo fe? ¿Me estás 
diciendo que Noé Noé no tuvo fe? Rompamos aquí las cadenas de lo que la iglesia nos inculcó y 
miremos esta hermosa imagen. Mira este. Dice pero antes de que viniera la fe, Enoc tuvo que haber 
tenido fe.

 

Adán tuvo que haber tenido fe. Sin fe y creyendo en él no tenemos nada. Entonces ¿de qué está 
hablando aquí? Se trata de creer en el sacrificio de Yahshua y su sangre y vamos a demostrar que él
afila la herramienta de todos respecto al mismo tema en el libro de Romanos.
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Mira este. Pero antes de que viniera la fe, estábamos bajo la ley, encerrados en la fe que es la ley. 
Que luego debería ser revelado.

 

Entonces, ¿tenemos el mismo tipo de fe que tuvo Abraham? Será mejor que nosotros. ¿Estamos 
caminando en el mismo sistema de creencias? Será mejor que lo estemos. ¿Bien? Entonces, la 
doctrina actual de que están tratando de meterle la garganta a este hermano está refutada en el 
mismo capítulo, en el mismo capítulo, pero antes de que llegara la fe, toma este, Kenia, Uganda, 
India, llévaselo a tus pastores y a tus padres, y muéstrales esto les muestras este error de que lo que
te están diciendo que significan los versículos 10 y 11 no puede ser correcto.

 

No puede serlo si lees el resto del capítulo, lees el capítulo completo. No es de lo que está hablando.
Se trata de algo que llegó 430 años después.

 

Fue una ley que llegó 330 años después. Es el kokach de aquí que llegó 430 años después. Verás, 
la Torá siempre existió.

 

Adán rompió la Torá o no podría haber sido considerado responsable por el pecado porque el 
pecado es transgresión de lo que está escrito en la Biblia. En la Torá, el pecado no es transgresión 
de las instrucciones de la Torá, el pecado es transgresión de las leyes escritas en la Torá. Esto es 
muy sencillo de entender.

 

Esto facilita el arrepentimiento. Lo hace cuantas veces en la iglesia. ¿Alguna vez sentiste que te 
fallaste a ti mismo y le fallaste a alguien más y le fallaste a Yahweh en el proceso dondequiera que 
estuvieras y dices, sabes lo que significa que oraste?

 

Oh, quítame esto. Lo siento mucho. Pero dos días después te sentiste con lo mismo y te sentiste 
doblemente condenado porque el proceso no se haría.

 

¿Bien? Estaba en el corazón de la humanidad arrepentirse, pero nadie les enseñó cómo hacerlo sin 
este conocimiento. No puedes arrepentirte verdaderamente. ¿Entiendes eso sin este conocimiento 
aquí mismo? No puedes arrepentirte verdaderamente.

 

No puedes arrepentirte de la Torá. Porque ella en ella está la esencia y los oráculos de la vida. Si te 
arrepientes de la Torá, no tienes nada.

 

Pero si te arrepientes del pecado contra las leyes y los mandamientos de la Torá, ¿sostuviste la 
vida? ¿Bien? Porque les garantizo que habrá algunas de esas leyes que violaremos entre ahora y 
mañana, tal vez, en oración, no. Así también, pero antes de que viniera la fe, éramos mantenidos 
bajo la ley elevados a la fe que vendría después o que después sería revelada. Por lo tanto, la ley 
fue un maestro de escuela para llevarnos al Mesías a fin de que pudiéramos ser justificados por la fe.

 

Ahora nuevamente tenemos que preguntarnos. Bueno, espera un minuto. Abraham es el padre de 
nuestra fe.

 

Entonces, si él no tenía la misma fe que yo, entonces tenemos un problema y está en el versículo 23,
pero antes de que viniera la fe. Bueno, entonces dígame, Sr. Predicador, ¿cuándo exactamente 

12

terminó diciéndole Yahshua después de explicarle las obras de la Ruaj? Él dijo ¿eres tú gobernante 
de mi pueblo Israel y no sabes estas cosas? Es vergonzoso para nosotros haber olvidado estos 
preceptos y ver a nuestros hermanos y hermanas aferrarse a estos tipos de estilos de vida llenos de 
emociones y creer en su corazón. Honestamente, eso realmente no hará la diferencia al final.

 

Oh, sí, lo será y esa diferencia será la primera o la segunda resurrección. Será mejor que apuestes. 
Por eso dedicó tanto tiempo en sus escritos a explicar estas cosas.

 

Pero es por eso que hoy en día tanta gente está renunciando a los escritos de Pablo. No entienden 
en estas Biblias lo que realmente se decía, pero la forma en que presentamos esto hoy es un 
desglose de las definiciones y puntos de vista concretos en griego e inglés al hebreo sobre la ley y la 
Torá. ¿Bien? Cuanto más esto hace brillar a Pablo y ese era el propósito de Yahweh.

 

Lo voy a levantar y él será un mensajero para mí. Sí. Voy a levantarlo.

 

Él va a hacer un gran trabajo para mí. Este tipo que quería matar a todos los que dieron su voto 
incluso para matar a Yahshua. Stephen tenía las manos manchadas de sangre.

 

Yahweh lo usó y le dio una lección. Yo también lo recibo. Este hombre fue ungido por ser nuestro 
hermano.

 

No puedo esperar para conocerlo. Pero para poder hacerlo desde el principio debes entender de qué
estamos hablando hoy. Sigamos aquí.

 

Retomando el versículo Romanos 3:21 . Seguiremos bajando. Pero ahora la justicia de Yahweh sin 
ley.

 

Ahora sabemos que se trata de una ley que estaba en la Torá, ¿verdad? Esa ley era el sacerdocio. 
Sólo somos actos de la ley. Acabamos de repasarlo.

 

Se trata de un lugar de ocupación. Alguien a quien se le asignó un trabajo y que fue atestiguado por 
la ley y el Profeta. Entonces, el acto o la descripción del trabajo de dichos individuos en la Torá era 
una ley, ¿verdad? Y dice específicamente ser testigos de ¿dónde fueron instituidos? ¿Dónde 
estaban ocupados? ¿Dónde les dieron el trabajo? En la Torá, ¿verdad? Cuando salieron de Egipto, 
¿verdad? Y luego, cada vez que empiezan a dejar caer la pelota, ¿qué pasa? Yahweh comenzó a 
profetizar por medio de los profetas diciendo: Oigan sacerdotes, ¿qué hacéis? ¿Bien? Siendo 
atestiguados por la ley, la Torá y los Nebaim, los profetas.

 

Esto es de lo que la Biblia habla acerca de las personas. En el versículo Romanos 3:22 , incluso la 
justicia de Yahweh, que es por la fe en Yahshua el Mesías. Ahí está.

 

El que había de venir anunciado en la ley y los profetas. ¿Y a todos y sobre todos ellos qué? Creer. 
Todos aquellos que ponen su fe y creen en la sangre que él derramó.

 

Porque no hay diferencia. Versículo Romanos 3:23 , porque todos pecaron y todos están destituidos 
de la excelencia de Yahweh. Siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención 
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Entraron en esclavitud en Egipto bajo el orden de Malkitsech y cuando salieron quedaron atrapados 
en las legalidades del pecado y fueron puestos bajo la esclavitud levítica. El sacerdocio levítico era la
voluntad permisiva de Yahweh y era un tipo de esclavitud, pero tienes que tener esto y tiene que 
funcionar correctamente o Israel se desmoronará. Vas a enseñarle a mi pueblo contra qué pecó Leví 
en el monte Sinaí.

 

¿Bien? Vas a ser el maestro de escuela que traerá a la gente de regreso a mí y a mi sacrificio. Les 
enseñarás una lección sobre todas estas reglas y regulaciones y ese sacrificio por el pecado que 
traes una vez al año será un presagio del cuerpo que he preparado para morir por vosotros. Y luego, 
una vez que ese cuerpo vino en ese sacrificio de sangre pura, la fe de Abraham volvió a cobrar vida 
cuando pusimos nuestra confianza y nuestra fe en el sacrificio que Yahweh le mostró a Abraham en 
las buenas nuevas en el libro de Génesis. Aleluya.

 

La doctrina cristiana está muy lejos de esto. Quiero mostrarles la misma definición de palabras. 
Escuche esto del Thayers Argon número 204 1 del Thayers.

 

Escuche esto, un empleo comercial en el que cualquiera está ocupado. Era asunto de Yahweh, ¿no?
Por favor, comprenda lo que acabo de decir bajo el orden levítico en el primer siglo. El orden levítico 
estaba bajo la premisa de los fariseos y los saduceos la circuncisión y los yehudi el pueblo en la 
tierra de Judea en el primer siglo, ¿verdad? Cada vez que se quedaba después de la fiesta y su 
mamá y su papá venían a buscarlo y lo encontraban en el templo.

 

¿Qué le dijo? Su profesión. Sí. Te estoy trayendo de regreso a la verdadera ocupación, que era este 
sacrificio que necesitabas.

 

Eso fue todo. Tenía que ocuparme de los negocios de mi padre. Lo que ocupó fue un sacrificio.

 

Ese era su negocio. Esa fue su ordenanza. Antes del Monte Sinaí, los Thayers número 204 1 Argon 
dicen que un empleo comercial es aquello que me disculpa el empleo comercial aquello con lo que 
alguien está ocupado.

 

Es un negocio de ocupación. Entonces Leví había sido tomado de todas las otras tribus y se le había
dado una ocupación, un trabajo entre todas las otras tribus. Los sacerdotes que eran sus hijos y los 
levitas fueron ocupados por Yahweh para traer este proceso de limpieza mes tras mes semana tras 
semana día tras día milenio tras milenio hasta que vino la simiente prometida según el orden de 
Malki Tsedek y eso es lo que él está explicando. todo está escrito en la Torá.

 

¿No conoces las leyes? Ésta es la misma pregunta. Aleluya. ¿Le preguntó Yahshua a Nicodemo en 
Juan capítulo 3 Yohanan capítulo Juan:3. Dijo que había un hombre de los fariseos llamado 
Nicodemo.

 

Vino a Yahshua de noche y le dijo maestro. Sabemos que eres un maestro venido de Yahweh 
porque nadie puede hacer las obras que tú haces si Yahweh no está con él. Dijo de cierto, de cierto 
os digo que para que ningún hombre sea resucitado, nazca de nuevo.

 

No puede ver el reino de Yahweh y eso confundió a Nicodemo y dijo cómo puede un hombre nacer o
nacer de nuevo cuando es viejo. ¿Podrá entrar por segunda vez en el vientre de su madre? ¿Qué 
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comenzó la fe? ¿Después que vino el Mesías y dio el sacrificio de sangre? ¿Fue entonces cuando 
surgió la fe? ¿Qué pasa con toda la gente que murió esperando que el Mesías viniera caminando 
según la ley y fue hallado justo según los principios y estatutos? No hay sinónimos de sentimiento de
la ley que significa Torá y los mandamientos que contiene.

 

¿Que hay de ellos? No estaban caminando en fe. Me niego a creer que voy a permanecer firme 
porque no hay muchos hermanos que estaban caminando de acuerdo con la voluntad de Yahweh 
que está en las instrucciones de la Torá que estaban esperando que el Mesías viniera a redimirlos y 
que son igual de importantes y justos. Es tan digno de su sacrificio de sangre como nosotros, incluso 
en todos los ámbitos. De eso se trata la sangre.

 

En otras palabras, ¿qué estás diciendo Teddy? Hasta que pudimos poner nuestra fe en la sangre 
que Yahshua dio. Siempre ha habido fe, pero no todos pudieron poner esa creencia en la sangre 
porque la sangre aún no había sido derramada. Vamos a introducir la mente hebrea en el pueblo de 
Yahweh aunque sea lo último que haga en este planeta.

 

Ahora lo somos, nunca podríamos ser justificados. Ahí mismo nos lo dice. Creo esta parte.

 

Nunca podremos ser justificados por la ley, las instrucciones de la Torá o las leyes, preceptos y 
estatutos. Esos son los sinónimos que contiene. Nunca podríamos ser justificados por eso.

 

Por eso teníamos que tener el sacerdocio que existió desde el huerto hasta que salieron del Éxodo. 
Moisés ya estaba sacrificando y apartando al pueblo. Bajaré en tres días y luego se nombró un 
sacerdocio y luego fracasó y se erigió el orden levítico.

 

Entonces el sacerdocio levítico es el maestro de escuela que nos trajo a las ordenanzas sacerdotales
de la sangre de Yahshua. Entonces, antes de analizar esto en el libro de Gálatas, busquemos otra 
fuente en las Escrituras donde Pablo esté hablando sobre el mismo tema dentro del mismo contexto. 
¿Me has oído? Donde Pablo encuentra otra fuente en las Escrituras donde Pablo enseña sobre el 
mismo tema dentro del mismo contexto.

 

Esto es algo que ningún curso de teología en la iglesia. Ninguna escuela de seminario podría 
servirnos. Entonces, ¿de qué cocaína se habla aquí? Vayamos también a Romanos 3 .

 

Ahora recuerden que en dos, como he enseñado en el pasado, se habla de esto, así que en los 
primeros cinco o seis capítulos, Shalom habla de dos leyes separadas en la Torá. Una es la 
circuncisión y la otra son las ordenanzas sacerdotales, lea Levítico. Quizás vayamos allí.

 

Este va a ser uno bueno. Bien, ahora veamos cómo se establece, primero habla de Aarón y sus hijos
y los sacrificios en el capítulo 16 17 y luego, una vez que llegas a 18 al final de 17 y entramos en 18, 
cambiamos de marcha de todas estas leyes de sacrificio. a las leyes de la infidelidad ¿verdad? Y dijo
que será mejor que cumplas todas estas leyes. De eso habla Joel en el libro de Gálatas porque no 
van al versículo que dice pero el hombre que hace estas cosas vivirá por ellas.

 

Simplemente lo descartaron por completo, ¿no? Entonces, en Romanos capítulos 3 y 4 es el mismo 
contexto, el mismo tema algunos años después y él ha afinado en estas áreas la forma en que lo 
presenta. Es como yo. Si regresas y miras el primer video que grabé y ni siquiera sabía que estaban 
en Internet en ese momento.
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Estaba grabándolo y haciendo DVD y un amigo mío en California los estaba publicando todo en 
línea. No tenía ni idea. Vuelves y los miras y lo que teníamos era un pequeño escritorio y una cortina 
al fondo con el Tetragrammaton pintado con spray.

 

Estamos viendo lo que Teddy Wilson tenía la capacidad de enseñar entonces y avanzamos 
rápidamente hasta el día de hoy cuando respaldamos a este Bema en este lugar que lleva su 
nombre y los tipos de enseñanzas que surgen de este ministerio no son conocidos por la mayoría de 
la gente. cualquier otra asamblea no sólo en los Estados Unidos, sino en el mundo en el extranjero. 
Eso es traer gloria al nombre de Yahweh. Esto no tiene nada que ver conmigo.

 

Esto es para él. Sólo soy un peón. Eso es lo que somos.

 

Somos peones en este juego de la vida. ¿Estás dispuesto a ser trasladado a donde él quiere que 
estés? ¿Estás dispuesto a aceptar uno para el equipo? Como ha dicho Yosei, aquí estoy, envíame, 
yo voy. ¿Bien? La mayoría de la gente hoy en día no es así.

 

No, voy a quedarme aquí. Yo no voy. Es todo lo contrario.

 

Ahora quiero ir directamente al versículo 25 Romanos 3:25 y luego vamos a construir sobre eso. 
Recuerde, acabamos de salir en Gálatas donde dice, hasta que vino la fe. ¿Recordar? Hasta que 
llegó la fe.

 

Mira este. Te apuesto que eso generó muchas preguntas en la Asamblea de Galacia. Dijeron, hasta 
que llegara la fe y, de hecho, habrían dicho que hasta que llegara la creencia, se irían.

 

Bueno, él acaba de escribir sobre Abraham. Entonces, quiero decir, la misma pregunta que me vino 
a la mente ahora. Bueno, entonces, ¿cuándo entró en juego este tipo de fe y creencia? Les presento 
que esta creencia que hoy les presento ha sido desde la caída de la humanidad en el huerto cuando 
Yahweh se sacrificó por ellos.

 

Siempre se ha tratado del derramamiento de sangre desde el pecado, ¿no es así? Porque sin 
derramamiento de sangre no hay remisión del pecado. ¿Entiendes esto? Ese principio no ocurre sólo
desde el becerro de oro. El pecado ha reinado desde Adán hasta Moshé.

 

Y entonces Moshé y su pueblo tuvieron la oportunidad en el Monte Sinaí de marcar el comienzo de la
siembra de la semilla y nosotros seremos las plantaciones de Yah. Ahora eso sólo puede suceder en
el cuerpo de Yahshua. Que alguien diga HalleluYah.

 

El hermano James Brock canta sobre esta plantación y seremos la plantación de Yah escrita en el 
libro de los Salmos. Y lo seremos. Podríamos haberlo sido pero ahora lo seremos.

 

Tenemos que esperar. ¿Por qué? Porque fuimos desobedientes. Estamos siendo castigados.
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desciende sólo unos versículos después. Te dice ahora pero ahora se manifiesta la justicia de 
Yahweh en el versículo Rom 3:21 sin la ley.

 

Oh padre, sé con nosotros, guíanos y guíanos siendo atestiguados por la ley y los profetas. ¿Ves? 
Eso dice la Torá y los profetas son testigos de las leyes de las que estoy hablando en tu audiencia 
hoy, versículo 20. Miremos esta palabra. Por tanto, por las obras de la ley ningún ser humano será 
justificado delante de él.

 

En otras palabras, ningún ser en el planeta puede ser justificado como si estuviera preparado para el 
reino, dado el derecho al reino por esta ley de la que están hablando y ya sabemos que la Torá 
nunca tuvo la intención de darnos redención. ¿Bien? Entonces se trata de una ley en la Torá y esa 
ley que presento una vez más son los preceptos del sacerdocio levítico relacionados con los 
sacrificios. De este se habla del kokach, ¿verdad? Esto es algo que ellos ya habrían sabido, ya 
saben, ustedes conocen la ley del sacrificio.

 

Quiero decir, sí, cuando hiciste un par de viajes, incluso si estabas en las naciones y comenzaste a 
asistir a la sinagoga. Esa es una de sus cosas más importantes. Te enseñan la ley y los profetas 
cada vez que entras, cada vez que cruzas la puerta.

 

Alguien estaba leyendo la ley y los profetas, hoy en día entras a la iglesia. Nunca oyes hablar de eso.
¿Bien? De eso estoy hablando.

 

No tienen la comprensión de la mente hebrea con respecto a los pasajes ahora, por lo tanto, por los 
hechos de esta ley en la Torá, mire esto, la palabra hechos es el número griego 204 1 . Bien, es el 
número griego 204 1 . Va a ser la palabra griega se han ido o se han ido.

 

De ahí es de donde obtenemos el término inglés. Es una palabra griega, ya sea que la digas en 
inglés o no. Y proviene de la fuente principal de nuestro ir y significa que aquí está su definición de 
Strong de trabajar duro como un esfuerzo o una ocupación.

 

De qué se trata una ocupación en la ley. Se trata de una ocupación. Por tanto, por la ocupación de la
ley ningún ser humano será justificado delante de Yahweh.

 

En otras palabras, la institución en la Torá concerniente a los Levitas, ellos fueron ocupados y 
puestos a trabajar por Yahweh para cubrirnos hasta que el maestro de escuela viniera o me 
disculpara. Ellos fueron ayos de escuela hasta que vino la descendencia de Abraham en el sacrificio.
¿Por qué es eso importante? Debido a que acabamos de leer donde Abraham vio el sacrificio, el 
mandato de sacrificio dado esto es profundo.

 

Entonces, lo que eso nos dice es que había un trabajo que se refería a un trabajo que estaba 
descrito en la Torá específicamente si tenía que ver con el sacrificio. Tiene que ser el sacerdocio. 
Eso es todo.

 

Nadie más tenía autoridad sobre los sacrificios excepto Leví. Tiene que estar hablando de la 
ocupación y las instituciones y los preceptos y principios del orden levítico, que era una ley y vamos 
a regresar y ver cuándo entró en vigor esa ley. Fueron 430 años después de que los hijos de Israel 
entraron a ver la simiente de Abraham Isaac y luego Jacob y los hijos de Jacob se convirtieron en las
tribus de Israel.
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Se trata de este tipo de personas. Sus pies son rápidos para derramar sangre, lo cual es un 
modismo. No significa que estén listos para correr y matarte, pero sus pies son rápidos para provocar
la necesidad de derramamiento de sangre para el perdón de sus malas acciones.

 

¿Tener sentido? Sí, es por gente así que el Día de la Expiación tenía que tener ese carnero como 
ofrenda y tenías un chivo expiatorio que te recordaba al maestro de escuela. Uno que alejaría los 
pecados y viviría y el otro fue asesinado en el acto y esa sangre fue rociada sobre la gente. Eso es 
un poco de orden versus la sangre de Yahshua en el orden de Melquisedec.

 

Ahora somos sacrificios vivos. Podemos correr y saltar y divertirnos con alegría y todas estas cosas 
como un becerro del establo porque somos sacrificios vivos. Traemos el sacrificio con nosotros y se 
lo presentamos al padre y esa sangre en la que tenemos fe, ¿verdad? Lo pone en remisión.

 

Retomando el versículo 18 Romanos 3:1-19 . No hay temor de Yahweh ante sus ojos. Ese es el 
resumen de todas estas cosas de las que acaba de hablar desde el capítulo 3 versículo 1 hasta el 
17. Y ahora vamos al 19.

 

Mira lo que dice. Ahora bien, sabemos que todo lo que dice la ley, lo dice a los que están bajo la ley. 
Esto está hablando de la Torá.

 

Bien, entonces te está diciendo que en la Torá hay cosas que pueden suceder en tu vida que te 
ponen bajo persecución por tus malas acciones en la Torá. ¿Bien? Entonces estás bajo las leyes. 
¿Bien? Estás atrapado en las legalidades de la Torá allí mismo, donde toda boca puede ser tapada y
esta es la razón por la cual tiene que ser la voluntad de Yahweh, la palabra de Yahweh, los caminos 
de Yahweh para que toda boca pueda ser tapada y todo el mundo pueda volverse culpable ante él. .

 

Por tanto, por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él. Es la misma 
enseñanza que acabamos de ver en el libro de Gálatas, ¿no es así? Pero aquí lo afiló. Ahora está 
hablando de hechos.

 

Ver este. Por lo tanto, por las obras de la ley se habla de las obras de una ley en la Torá. Acabamos 
de leer eso.

 

Acabamos de verlo declarar eso en el versículo 19. ¿No sabéis que lo que dice la ley está hablando 
de la Torá, lo que dice la Torá se lo dice a aquellos que están bajo la ley bajo una de las maldiciones 
de la Torá? Así que ahora ha cambiado de la Torá a las leyes contenidas en ella.

 

Por lo tanto, por las obras de la ley ninguna carne será justificada delante de él, porque por la ley es 
el conocimiento del pecado. Entonces, ¿qué leyes se instituyeron por los pecados de Israel en el 
Monte Sinaí? Porque ya había una institución para la simiente de Abraham Isaac y Jacob desde que 
hizo un pacto con Melquisedec en el libro del Génesis. Todos sacrificaron a Yahweh cada uno de 
ellos y le construyeron un altar.

 

¿Me estás siguiendo? Entonces, está hablando de un conjunto diferente de principios, preceptos o 
estatutos relacionados con estos tipos de ley y está hablando de la ley de los sacrificios por el 
pecado y simplemente les dice que por la ley y por la ley es el conocimiento del pecado. Pero ahora 
la justicia de Yahweh sin la ley ¿qué es eso una contradicción? No, la justicia de Yahweh aparte del 
sacerdocio levítico se ha dado a conocer a los hombres lo que la fe en la sangre de Yahshua 
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Entonces dijo, hasta que venga la fe, hermanos, seguidme. Vamos a ver el crecimiento de este 
Apóstol. Quiero leer el versículo 25 y luego vamos a desglosar esto a quien Elohim ha puesto como 
propiciación ¿mediante qué? A través de la fe en su sangre.

 

Estamos hablando de un sacrificio aquí, tener una fe en un sacrificio específico que ya estaba 
delineado en la ley y esa ley era un maestro de escuela hasta que Yahshua vino y dio la sangre en la
que podíamos poner nuestra redención. Este es el ser kokah. hablado aquí. Aquí es donde pusimos 
nuestra fe porque Abraham estaba esperando en ello.

 

No me crees. Solo preguntame. Esperar.

 

No voy a dejar que alguien pueda cuestionar eso. Volvamos al Génesis con una sábana. Dame sólo 
un momento.

 

Bereshit capítulo 15 Génesis 15 . Déjame mostrarte esto. Aquí está el evangelio.

 

Aquí están las buenas noticias. Esta es la fe. Esta es la creencia en el libro del Génesis.

 

Oh padre, unge a tu pueblo. Oh, gran rey Malik, buen muñeco. Mire este comienzo del versículo 6 en
el capítulo 15:6-7 de la hoja de oso.

 

Esta es la conversación entre Yahvé y Abraham. Mire este versículo 6 y él creyó en Yahweh y le fue 
contado porque así esta es la justicia sin la ley. ¿Entiendes aparte de qué ley la ley levítica y la ley de
Melquisedec?

 

Esto son obras de justicia y vamos a concretarlo. Vamos a ver esta palabra hechos HalleluYah. Mire 
este versículo 7 y le dijo.

 

Yo soy Yahweh que os saqué de la tierra de los caldeos para daros esta tierra en posesión de ella. 
Entonces se trata de una herencia con el padre Abraham, ¿verdad? Y no podemos ser justificados 
por la coca. No podemos justificarnos por los hechos ni por las obras de la coca ¿verdad? La 
justificación tenía que venir del derramamiento de sangre.

 

Este es un principio a lo largo del primer pecado en el jardín versículo 8 y él dijo Maestro Yahweh, 
¿por qué sé que lo poseo? Mira este. Dijo que esto es casi increíble.

 

Me llamaste pequeño yo fuera de la herencia de mi padre su padre del mundo su herencia, ya sabes,
el enemigo está tratando de darte una herencia y puedes tenerlo todo ahora, pero al final puedes 
tener cualquier cosa, despierta. todos y él dijo Maestro ¿cómo sé que voy a poseer esto? me estás 
diciendo que voy a poseer toda esta tierra yo y mi gente ¿cómo van a suceder estas cosas? ¿Y a 
qué te refieres? ¿Cómo va a pasar? Y mire lo que le dice versículo 9 Gen 15:9 y le dijo sacrificio. 
Aquí están las buenas noticias. El mensaje del evangelio aquí mismo para la herencia de Abraham.

 

Así es como se hereda la tierra que fue prometida a Abraham Isaac y Jacob a través de un sacrificio.
Si algo se sacrifica por causa de Kefas, tiene que haber derramamiento de sangre. Esto es algo que 
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era conocido por el pueblo hebreo. No necesitaban que Shaul dijera que recordaba dónde dice aquí 
en la Torá que no, todos lo sabían.

 

Sabían cómo se llevaría a cabo la redención de Israel. La iglesia no dijo, tráeme una novilla de tres 
años, una cabra de tres años, un carnero de tres años, una tórtola y una paloma, y se los llevó todos 
y los cortó por la mitad y colocó cada mitad frente a la otra pero no cortó los pájaros. Ahora, aquí 
vemos que sí, esto es exactamente de lo que se habla cada vez que él escribe sobre las cosas 
concernientes a Abraham y la herencia y hacia dónde va nuestra fe, nuestra fe se pone en la misma 
área que la de Abraham estaba ese día.

 

Fue en sacrificio. Él derramó la sangre de esos animales y Yahweh dijo con esto, ya sabes, estamos 
en pacto con el brote por el derramamiento de esta sangre. Estamos en pacto.

 

Tú me trajiste los sacrificios así como nosotros le traemos el sacrificio de Yahshua. Es exactamente 
el mismo proceso. Versículo 25 en Romanos a quien Yahweh ha puesto como propiciación mediante 
la fe en su sangre para declarar su justicia para la remisión de los pecados que se pasan por la 
paciencia de Elohim.

 

Recuerde ese pasaje en tiempos pasados, Yahweh ha parpadeado ante los pecados del hombre en 
el libro de los Hechos, pero ahora, en estos últimos días, ha ordenado a todos los hombres en todas 
partes, a toda la humanidad, que se arrepientan y que pongan fe en la sangre. No elimina la Torá. 
Cumple la Torá.

 

Eso es lo que los libros nos dirán en tan solo un minuto. Repasemos el proceso. En este punto, está 
realmente afinado sobre cómo llevar esto a la gente en su primer libro.

 

Él estaba como, ¿cómo voy a conseguirlos? gente pagana para entender lo que estoy tratando de 
decir. Básicamente lo guardó como un testimonio y algunas pequeñas enseñanzas allí. Pero mire el 
momento en que escribió a Roma sobre el mismo tema en el mismo contexto.

 

Mire este versículo 1 capítulo 3 en Romanos 3:1 . Qué ventaja, qué ventaja tienes entonces, ves la 
palabra judío, pero eso no está en griego. Es Yehudi Entonces, ¿qué ventaja tiene la gente de 
Judea? Eso es lo que está diciendo aquí.

 

Bueno, que beneficio hay de la circuncisión y eso no es hablar de circuncisión física, es hablar de un 
cuerpo de personas. ¿Quién dirigía al pueblo de Judea en aquel tiempo? Él dice mucho en todos los 
sentidos y había un montón de doctrina de la iglesia tirada por la ventana. Están diciendo que la 
circuncisión que los fariseos, los saduceos y los escribas en el primer siglo después de la llegada del 
Mesías todavía tenían una ventaja.

 

¿Por qué? Porque sabían sobre el sacrificio de sangre. Sabían acerca del arrepentimiento. Sabían 
todas estas cosas.

 

¿Bien? Mucho en todos los sentidos, principalmente porque a ellos les fueron confiados los oráculos 
de Elohim. ¿Qué? Los mismos oráculos de la vida ahora fueron entregados a manos de estos 
hombres de mentalidad hebrea y no los estaban usando correctamente. ¿Eran ellos? No, pero 
todavía tienen una ventaja.
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¿Por qué? Porque ellos sí tienen la información. Saben lo que saben. Saben acerca de estos 
oráculos que se establecen desde el principio.

 

No hacía falta que me explicara ahí, ¿verdad? No. Bueno, haré que un ex convicto lo haga por 
ustedes en el futuro. Para que podamos tener y comprender la Kokhba.

 

La Kokhba, la sabiduría de Yah. Ya sabes, dice que un tonto es sabio en su propio entendimiento. 
Creo que lo es.

 

Quiero darles la comprensión de las Escrituras. ¿Y qué si miras esto? Mira lo que dice. ¿Y qué si 
algunos no creyeran? ¿Creer en qué? Aquí se habla de la circuncisión y de la gente en la tierra de 
Judea en el primer siglo.

 

¿Qué pasaría si algunos de ellos no creyeran? ¿Su incredulidad dejará sin efecto la fe de Elohim? 
¿Eso significa que ya no serán niños en el futuro? Tenían fe, pero no estaba en la sangre de 
Yahshua. No fue en la fe de la sangre que vendría o que había llegado en ese momento. ¿Hace que 
las promesas que Yahweh dio a aquellos que creerían y seguirían esos mandamientos sean 
ineficaces? En otras palabras, ¿no pueden entrar al reino ahora? No, en la segunda resurrección, 
ellos vendrán en masa.

 

Pero ellos no van a entrar con Yahshua bajo la cubierta de poner su fe en la sangre que él derramó 
para poner sus pecados en remisión. ¿Ven? Una cosa es ser justificado mediante el sacrificio por el 
pecado una vez al año en el orden levítico. ¿Bien? El sumo sacerdote entraría y le daría esa 
expiación, expiación por su pecado.

 

Pero estamos hablando de una sangre que pondría el pecado en remisión como un cáncer. Está en 
remisión. Está en remisión todo el mundo.

 

Sí, no se trata simplemente de detenerse ahí y permanecer del mismo tamaño. Se está reduciendo 
cada día. Versículo 4, Que eso nunca sea así.

 

Sí, sea Elohim veraz en cada hombre mentiroso porque está escrito, para que la duda sea justificada
en tus dichos y venza cuando seas juzgado. Oh muchacho, esas son las palabras de la Torá con 
respecto a Israel. Oh, ellos también recibirán su juicio.

 

Pero no van a comparecer ante el tribunal del Mashíaj. Lo suyo vendrá más tarde. Y por supuesto lo 
será pero no es ese juicio inicial al regreso del Mesías porque no habían puesto su fe en esa sangre.

 

Esa es la ley de la que estamos hablando aquí. Aleluya. Retomemos el versículo Romanos 3:18 .

 

Esto está hablando de gente desobediente hablando de gente que se ha desviado del camino en el 
versículo 12. No hay nadie que entienda. No hay nadie que busque a Yahweh en el versículo 11.

 

Sus bocas están llenas de maldición y amargura. Mis hermanos de la misma boca maldiciones y 
bendiciones. Esta no debería ser esa escritura.
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